

Le président équatorien analyse des politiques sociales et économiques



Quito, 21 mars (RHC-PL)- Le président équatorien, Rafael Correa, des ministres et des fonctionnaires d'État se sont entretenus à Riobamba, capitale de la province de Chimborazo, pour analyser les politiques sociales et économiques et chercher un rapprochement avec la population

Le dirigeant équatorien a indiqué qu'ils célèbrent la 100 e édition de cette rencontre avec joie, car cela démontre que son pays bouge dans la bonne direction.

Il a également signalé que le rapprochement de la population permet au gouvernement de se renseigner davantage sur les aspects qui fonctionnent ou non dans son pays.



Radio Habana Cuba